

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Pertumbuhan bisnis yang semakin meningkat akan menuntut perusahaan untuk lebih meningkatkan kinerjanya secara profesional. Keuangan merupakan unsur paling penting dalam suatu perusahaan karena dapat menjadi penentu berkembang tidaknya suatu perusahaan. Perusahaan pasti membutuhkan laporan keuangan untuk mengelola keuangan suatu perusahaan atau bisnis. Menurut Kasmir (2013), laporan keuangan adalah laporan yang menunjukkan kondisi keuangan perusahaan pada saat ini atau dalam suatu periode tertentu. Laporan keuangan harus sesuai dengan Standart Akuntansi Keuangan dan tidak boleh direkayasa. Terdapat lima jenis laporan keuangan yaitu laporan laba rugi, laporan arus kas, laporan perubahan modal, laporan neraca, dan catatan atas laporan keuangan. Laporan keuangan disusun dengan menggunakan berbagai sumber data, yaitu faktur, bon, nota kredit, dan lain sebagainya yang selanjutnya akan digunakan sebagai bukti keabsahan transaksi.

Laporan keuangan perlu dianalisis untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan. Menurut Munawir dalam Riswan dan Kusuma (2014). Analisis laporan keuangan adalah analisis laporan keuangan yang terdiri dari penelaahan atau mempelajari daripada hubungan dan tendensi atau kecenderungan (*trend*) untuk menentukan posisi keuangan dan hasil operasi serta perkembangan usaha yang bersangkutan. Analisis laporan keuangan bertujuan untuk mengurangi kemungkinan terjadinya kesalahan dan kekurangan dalam setiap laporan keuangan.

Ukuran yang dipakai untuk menganalisis laporan keuangan adalah rasio keuangan. Analisis rasio keuangan digunakan untuk menilai kinerja perusahaan berdasarkan data keuangan yang terdapat dalam pos laporan keuangan Menurut Harahap dalam Barus dkk (2017), menyatakan bahwa rasio keuangan adalah angka yang diperoleh dari hasil perbandingan dari satu pos laporan keuangan dengan pos lainnya yang mempunyai hubungan yang relevan dan signifikan. Terdapat empat jenis rasio keuangan yaitu rasio

likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas, dan rasio aktivitas, Rasio ini digunakan manajemen untuk memutuskan kebijakan terhadap penyelamat asset perusahaan sehingga tidak salah dalam pengambilan keputusan.

Penelitian ini menggunakan objek laporan keuangan PT Goodyear Indonesia Tbk, yang bergerak dalam bidang manufaktur ban, distribusi ban, serta pengekspor ban. Penulis mencoba untuk melakukan analisis terhadap laporan keuangan perusahaan tersebut dari tahun 2016 sampai dengan tahun 2020. Berdasarkan penjelasan di atas, maka penulis menuangkan hasil analisis dalam Laporan Tugas Akhir dengan judul Analisis Rasio Laporan Keuangan di PT Goodyear Indonesia Tbk.

B. Rumusan Masalah

Cakupan pembahasan ini akan menjelaskan apa saja yang akan menjadi pokok pembahasan pada Laporan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, dalam laporan Tugas Akhir ini penulis memfokuskan pada kajian bagaimana sistem dan prosedur menganalisis laporan keuangan pada PT Goodyear Indonesia Tbk. Adapun cakupan pembahasan Tugas Akhir ini sebagai berikut:

1. Bagaimana kinerja keuangan pada PT Goodyear Indonesia Tbk dalam periode 2016-2020? Bagaimana tingkat likuiditas PT Goodyear Indonesia Tbk. dalam periode 2016-2020 dengan menggunakan Current Ratio dan Cash Ratio?
2. Bagaimana keefektifan PT Goodyear Indonesia Tbk. dalam menggunakan perputaran persediaan, piutang, dan asset tetapnya selama periode 2016-2020?
3. Bagaimana tingkat profitabilitas PT Goodyear Indonesia Tbk. dalam periode 2016-2020?
4. Bagaimana tingkat solvabilitas PT Goodyear Indonesia Tbk. dalam periode 2016-2020?

C. Tujuan Penulisan Tugas Akhir

Tujuan penulisan tugas akhir ini yaitu untuk mengetahui kinerja pada PT Goodyear Indonesia Tbk, mengalami peningkatan atau penurunan dari tahun 2016 sampai dengan tahun 2020 jika dilihat dari laporan keuangan menggunakan analisis rasio.

D. Manfaat Penulisan Tugas Akhir

Manfaat penulisan Laporan Tugas Akhir ini diharapkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut:

1. Bagi Penulis

Laporan ini diharapkan dapat menambah pengetahuan penulis dalam meningkatkan penguasaan terhadap ilmu pengetahuan yang diperoleh dan dipelajari selama penulis menuntut ilmu di Akademi Akuntansi YKPN serta mengetahui hasil analisis laporan keuangan PT Goodyear Indonesia Tbk.

2. Bagi Perusahaan

Hasil Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan evaluasi untuk laporan keuangan perusahaan agar menjadi informasi dalam pengambilan keputusan mengenai tingkat kemampuan perusahaan dalam mengelola keuangan.

3. Bagi Akademi Akuntansi YKPN

Sebagai tambahan referensi penulis Tugas Akhir bagi mahasiswa Akademi Akuntansi YKPN Yogyakarta mengenai Analisis Laporan Keuangan untuk mengetahui kinerja keuangan suatu perusahaan selama 5 tahun